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2 0 2 5 〜三社の知恵と汗で
これからの新時代を共に成長して行きましょう！
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安全運転 、宜し くお願いします ！

（社内情報誌累計１３０号）

新年明けましておめでとうございます。
１月は初頭のほうにイベントや行事が敷き詰められており、
社会人でも子供でもそのイベントを堪能するために動き回
る時期でもあります。



３社のＷＡシーズンＸ開幕！
明けましておめでとうございます！

２０２５年スタートです！

２０２４年また２０周年を改めて振り返ると

色々ありましたが、その中で大きな事といえば平岡の物件を

取得したこと一番の出来事でしょう！

大目玉であるこの倉庫を５つ目ということで『Ｘ５』と

名付けました！ ここからさらに３社一丸となって

この『Ｘ５』を運用していきましょう！

さて、今年のスローガンですが、巳年にちなみ

『３社でＣＯＬＯＲ（殻）を打ち破れ！！』と決めました。

グループ３社になって２年が経ち、しっかりそれぞれのＣＯＬ

ＯＲが確立された中でふと思ったことが『ＣＯＬＯＲ』が

たちすぎてない？』『シナジー効果出てます？』でした。

固定概念という殻を破り、しっかり３色混ぜ合わせ新しいＣＯ

ＬＯＲ（殻）を生み出したい！

そんな思いのスローガンです。皆さんも殻に囚われず、しっか

り成長出来ますよう願っています。

今年も宜しくお願い致します！

ＰＳ；Ｉ編集長にせっつかれて、この原稿を考えている今は

１２月１４日夜ｉｎ函館ｗｉｔｈ息子。

石川啄木のような文才もなければ土方歳三のような統率力もまだまだと思っ

た寒〜い夜でした(笑) モス物流プランニング株式会社
代表取締役社長 森 一浩



２０２５年行動指針

新年あけましておめでとうございます。

新年を迎え、１年前を振り返ると国内外で様々な不安要

素があったと記憶します。然しながら１年経過すると

すっかり過去のものです。まず振り返って、反省しそし

て出来た事に自信を持ちながら、２０２５年の抱負を申

し上げます。

意外かもしれませんが、私はこれまで「人を育てる」事

を第一として取組んできたつもりでございます。今年か

ら３年間は更に「人」と「組織」の育成にエネルギーを

注いで参りたいと考えております。

社員が一丸となって前進し成長し続ける為の人財創りこ

そが、大きくなったMOSグループを更に発展させること

間違いないと、強い信念を持って2025年に挑んでいきた

いと誓います。

会社は、今後強力な武器となる、大きな買い物をしてい

ただきました。これをどう活かしていくかは、活用する

我々に掛かっております。

一人ひとりが「夢と創造力」をもって取組んでいく人財

を、育成し続けることこそが仕事へと会社への貢献と信

じて、2025年も邁進して参る所存です。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

モス物流プランニング株式会社
常務取締役 小澤 仁



本年、総務部として平岡倉庫の完全稼働と事故撲滅に向けた
取り組みに主眼を置き行動いたします。

昨年、当社は社業拡大のため、平岡(旧ライジング)倉庫を買
収致しました。本年の本格稼働に際し、業務部と連携を取り
タイヤ保管業の道内シェアNO.1をなるべく、施設整備や人員
配置により円滑な業務を行えるように、さらには平岡地区で
の地域貢献を視野に入れた活動を行います。

増大する車両事故を撲滅するために、事故惹起者への聞き取
りやドライブレコーダーの活用による事故原因の究明と事故
予防への取り組みを強化し、社員の事故による損失や安全確
認への取り組みの意識改革を行います。

「 も う 事 故 は い り ま せ ん ！ ！ 」

本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

モス物流プランニング株式会社
取締役総務部長 近谷 典博

2025年行動指針

モス物流プランニング株式会社
取締役業務部長 森 淳

２０２５年は働きやすい職場環境づくりをしていきます。

先ずはパートナー（社員）とのコミュニケーション頻度を上げ、
パートナーの個性を活かした職場に配置転換を行い、仕事の最大
効率化を考えていきます。

本年もどうぞ宜しくお願いします。

2025年行動指針



皆様の多大なるご協力のもと、2024年の入庫実績は前期
16,715セット、後期18,148セットで合計34,863セットの預
け入れを受けました。2023年度年間入庫合計は26,537セッ
トでしたので、8,326セットの増となりました。
ひとえに皆様の日々の配送、店舗でのあいさつ等の対応が各
得意先に認められ、得意先を失うことなく、拡大してきた賜
物と考えます。ご協力誠にありがとうございます。

2025年度は春期には新しい保管拠点として平岡を本稼働さ
せ、拠点の集約を含めた効率化はもちろん、さらなる新規獲
得に向け活動してまいります。
また、タイヤ保管システムである「MOT'S」をより使用し
やすくするために、大型改修も検討して参ります。

売上の維持・拡大を目指すためには、常日頃の皆様の「誤配、
破損を1件でも減らす」行動や、事務方の誤入力の減少等、
全社をあげてのより一層の配送品質向上が不可欠と考えます。
2025年度も、益々の皆様のご協力をいただけますようお願
い申し上げます。

モス物流プランニング株式会社
倉庫管理部次長 角田 信勝

2025年行動指針

新年あけましておめでとうございます。
2025年は、「安定化と厚み」を自身のテーマとし、臨機応変
に仕事に取り組むと伴に、その安定や厚みについても思考し
実行できる１年にしたいと思っております。
平岡センターが本格的に稼働し始める2025年、会社がまたさ
らなる飛躍を迎える重要な年でもあります。事業の運営に必
要な安定とは、厚みとは何かを自身に問い、皆さんと一緒に
成長し、また様々な課題についても、その解決へ向け一歩で
も前へ進めていきたいと思っております。

モス物流プランニング株式会社
監査役 中村 広樹

2025年行動指針



さて、私は誰でしょう？

その頃流行っていた音楽

あの頃ボクは若かった！！

この写真は

１９８０年頃のものです

!(^^)!!(^^)!(^^♪

※前回の投稿者はＭＯＳ：村越さんでした(^^♪

改めて情報提供有り難うございました。M(__)m

カラスの勝手でしょ （「８時だよ全員集合！」志村けん）

ぶりっ子、竹の子族、竹の子族、なめ猫

それなりに写ります（フジカラー 樹木希林）

赤信号みんなで渡れば怖くない（ツービート ビートたけし）

ダンシング・オールナイト もんたブラザーズ

異邦人 久保田早紀

ルビーの指環 寺尾聰

その頃流行っていた主な流行語



心から
感謝の気持ちを持ちましょう！

誕生日に会社から頂ける商品券。

常に感謝の気持ちは持ちたいですね。

辛党の両親から産まれた私は

若い頃(二十歳ということで笑)から

お酒も飲み会も大好きでした。

ドライバーになってからは、休日と休前日だけ晩酌す

ることにしましたが、飲む機会が減ったからか歳のせ

いか、よし！飲むぞ！と思っても、すぐに眠くなって若

い頃より飲めなくなりました。

早朝の札幌駅前をトラックで

通ると、始発を待っていたであろう

飲み会帰りの若者達の集団を目にすることがあります。

30年前と同じ光景が繰り返されていました。残念なが

ら今は朝まで飲み空かす自信はありませんが、昔の

自分を見ているようで懐かしくなりました。

私と

お酒
ＭＯＳ藤井紀歴さん



制作・デザイン：今井 裕、監修：森 正廣

・幸せな事が多いのは、感謝を知っているからだ

・楽しい事が多いのは、自分に甘えがないからだ

・嬉しい事が多いのは、人のことも考えているからだ

・ 笑 う 事が多いのは 、 思いや りがあるか らだ

・心が穏やかなのは、今を懸命に生きているからだ

・壁を乗り越えて行けるのは、自分が裸になっているからだ

・冷静沈着でいられるのは、行動目的があるからだ


